

ABSTRAKSI

Skripsi ini diajukan dengan judul “Opini Komunitas *Hijabers* Terhadap Tayangan *Hijab Stories* (Studi Deskriptif Tentang Opini Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara Terhadap Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne*)”. Identifikasi masalah ini adalah mengetahui bagaimana opini Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara terhadap Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne* dan mengetahui faktor-faktor yang memengaruhi opini Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara terhadap Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne*. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui opini Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara terhadap Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne* dan mengetahui faktor-faktor apakah yang memengaruhi opini Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara terhadap Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne*. Teori yang mendukung penelitian ini adalah *Media Equation Theory*.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif, yakni membuat deskripsi, gambaran, atau lukisan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antarfenomena yang diselidiki. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik wawancara terstruktur, observasi serta penelitian kepustakaan. Populasi dalam penelitian ini adalah 20 orang dengan sampel 5 orang. Peneliti menggunakan teknik *snowball sampling*.

Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi dan wawancara serta penelitian kepustakaan. Data yang didapatkan selanjutnya dianalisis dalam bentuk reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi. Penelitian ini dilakukan di *basecamp* Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara, Jalan Sei Silau Gang Family No. 3 Medan.

Berdasarkan hasil penelitian, Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne* mampu menginspirasi Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara karena memberi manfaat spiritual yang bisa dicontoh dan faktor-faktor yang memengaruhi opini Komunitas *Hijabers* Universitas Sumatera Utara terhadap Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne* yaitu bintang tamu, penyajian, dan keseluruhan Tayangan *Hijab Stories* di *tvOne*.

Kata kunci: opini, komunitas *hijabers*, dan tayangan.